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Ⅰ 改善すべきこと、今後取り組んだほうがよいとおもわれたこと等について

講座や交流会等の充実 市民ニーズに沿った講座・講演会
などを開催していきます。

多目的室のフリースペース、殆ど使用 多目的室のフリースペースは、
されていないので開放してはどうか 地域で活動する団体の、ちょっと
（多目的室利用者） した集まりや軽微な作業用のための

スペースとして位置付けています。
 従って、一般の方への貸出はして
いませんのでご理解をお願いしま
す。

①椅子を軽い物にして欲しい（大会議室 椅子の一括買い替え、照明の
利用者） ＬＥＤ化やトイレのリフォームなど
②今のままで満足ですが、照明をＬＥＤ の設備改修は費用がかさむため
にして欲しい。 市における予算措置が必要です。
③古くて使いにくいトイレのリフォーム 窯については、ガス窯が利用可
をお願いします。 能です。引き続きガス窯をご利用
④可能ならガス窯だけでなく電気釜があ ください。
ると嬉しいです（工芸室利用者）
卓球用のネット（２組）について、可 現在のネットが使用できる間は

能であれば新規購入を検討して欲しい（ 使っていただくようお願いします。
多目的室利用者）
舞踏系のサークルさんが多く、大きな 現在は壁に組み込まれが鏡があり

鏡が有れば喜ばれると思います（多目的 ます。大きな鏡に越したことはない
室利用者） ですが、鏡の安全性、備品購入の優

先順位を踏まえ考えます。
学習室の席の数を増やして欲しい（学 コロナ禍の時は、感染拡大防止の

習室利用者） ため、１０席にしていました。本年
５月に新型コロナウイルス感染症が
２類から５類に変更されたことに伴
い、席数を１０席からもとの２０席
に戻しています。学習室の広さから
して、２０席が最大と考えます。

コロナ禍で蜜をさけるため、ロビーの コロナ禍では密を避けるため３席
椅子の数が少ない。休憩で立ち寄る人の にしていましたが、現在は６席にし
事も考え、配置を工夫してもう少し増や ています。
して欲しい（和室利用者）
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項 ご意見（要約） 考え・対応 件数

駐車場の通路に車を止められて出られ 駐車場は、センター・図書館・
なかったことがある。止めた車にグルー 老人いこいの家利用者共通のもの
プ名を書いたカードを置いて欲しい（多 になっています。ついては、駐車
目的室利用者） する人を特定するためのカードを作

ることは困難です。
通路の確保やマナー向上を呼びか

けますが、もし出られなくなった時
は、事務所まで申し出ていただけれ
ば呼び出しを行います。

工芸室のテーブルで書道をしていま 工芸室の机は、第一に陶芸をする
す。生徒達の足がテーブルの下の段に ための仕様になっています。
当たって痛そうで、他のテーブルが有れ 今後買い換える際は、ご要望への
ば変えてほしい（工芸室利用者） 対応ができる机がないか検討したい

と思います。
工芸室の壁面戸棚下の蛍光灯が切れて ２本中１本が切れています。

いる（工芸室利用者） 原因は、ランプホルダーが壊れ
たことが原因と思われます。
 修理のための必要経費額を算出し
備品取替えの優先順位を踏まえ
対応していきます。

箒を一つ、糸が絡まない型の物を備え 予算の範囲内になりますが、順次
て頂けるとありがたい（工芸室利用者） ご要望にお応えしていきたいと思い

ます。
掃除用の箒が痛んでいるので新しい 予算の範囲内になりますが、順次

ものに変えて欲しい。針や糸くずを取 ご要望にお応えしていきたいと思い
るクイックルの様な物が欲しい（工芸室 ます。
利用者）
いつも気持ちよく使用させていただい 利用しやすい施設づくり、丁寧

ています。 な対応にこれからも務めて参りま
す。

職員の皆さまの対応が優しくご指導い
ただき感謝しています。
今年も文化展、楽しみにしています。 参加をお待ちしています。

特になし。
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